

## TRIBUNE LIBRE p.35

### Expression de la majorité du conseil municipal

Chères Néoulaises, chers Néoulais,

Alors que certains brossent un tableau alarmiste du mandat en cours, il est nécessaire de rétablir certaines vérités. Les choix de l'équipe municipale ont été guidés par une vision équilibrée : préserver l'identité de Néoules tout en répondant aux besoins concrets de ses habitants.

Sur le PLU et le développement communal - Le Plan Local d'Urbanisme vise une croissance maîtrisée, non une dénaturation de notre village. Face à une pression démographique réelle, il fallait accueillir de jeunes familles, dans le respect des normes et avec l'accompagnement nécessaire. Aucun quartier n'a été « surexploité » : chaque projet a été encadré, débattu, ajusté.

Voiries et assainissement - Les chantiers se déploient par phases. L'assainissement individuel n'est jamais choisi par facilité, mais dans le respect de l'environnement et lorsque le collectif n'est pas envisageable. L'intérêt général guide chaque décision.

Retombées fiscales et ressources - Il est faux de dire que la richesse locale ne profite pas aux administrés. Le parc photovoltaïque, entre autres, permet de contenir la fiscalité dans un contexte national tendu. La taxe foncière, en deça des moyennes (France et Var), est encadrée par des règles fiscales que tout élu expérimenté devrait maîtriser.

Investissements et projets d'avenir - La valorisation de l'entrée du village est bien prévue, mais précipiter sans vision ni financement serait irresponsable. La requalification de la place, à l'étude, sera participative et inclusive, avec une attention à l'accessibilité, au stationnement et à la vie locale – autant de sujets évoqués en conseils municipaux, où vous êtes présent, Monsieur !

Maison Noble et patrimoine - Qualifier de « hasardeux » des projets portés par des acteurs engagés est injuste. Le foncier restera communal. Il s'agit d'un modèle durable, respectueux de notre histoire.

Des réalisations utiles - Tennis, halte routière, maison du temps libre... : ces projets répondent à des besoins réels, créent du lien social et soutiennent les associations. La passerelle du Val d'Issole, centre social et culturel que nous avons initié et que nous soutenons, ne concurrence personne : il enrichit notre territoire.

Plutôt que d'agiter la peur, nous avons construit avec lucidité. Aucun mandat n'est parfait, mais le nôtre est guidé par l'intérêt général et l'ambition de faire avancer Néoules en gardant son âme. Une équipe municipale engagée, responsable, et profondément attachée à Néoules.

**Christian RYSER**

**Maire de Néoules, équipe municipale de la majorité**